

4 de octubre de 2023

Estimados estudiantes, familias, personal y otros miembros de la comunidad de TEACH Las Vegas,

Les escribo para ponerlos al día con noticias desafortunadas para nuestra familia TEACH Las Vegas. Recientemente nos enteramos de que nuestra Directora Ejecutiva, Andrea Moore, renunció voluntariamente a su cargo, a partir del 6 de octubre de 2023.

Hablando en nombre de toda la Junta de voluntarios, quiero dar las gracias a la Sra. Moore por su liderazgo y servicio a la escuela desde su apertura en 2021. La echaremos de menos.

Docenas de ustedes, de hecho, asistieron a la reunión de la Junta del viernes pasado para hablar en apoyo de la Sra. Moore y la escuela. La Junta os escuchó. Para todos los que asistieron, su participación fue una señal de su profundo compromiso con la educación de nuestros más de 400 niños, y una clara señal de la <u>fuerza</u> de la comunidad TEACH Las Vegas. Les damos las gracias.

Esto nos lleva a la siguiente pregunta y respuesta importantes:

- Q. ¿Qué significará este cambio de liderazgo para la comunidad TEACH Las Vegas?
- A. A corto plazo, lo menos posible. La escuela funcionará <u>como siempre</u>, con todos los alumnos, profesores y personal actuales desempeñando sus funciones habituales e inspiradas. El éxito de nuestros alumnos no depende de una sola persona, sino de que <u>todos</u> nosotros saquemos adelante esta escuela. Cada uno de nosotros es una parte crucial del éxito futuro de esta escuela.

A continuación se ofrece información adicional sobre los planes de transición de la escuela y sobre cómo usted, como miembro de la comunidad, puede apoyar y contribuir.

• <u>Director Interino</u>. TEACH Las Vegas siempre se ha sentido orgulloso y afortunado de contar con un fuerte partidario en su organización no lucrativa de administración y contabilidad, TEACH Public Schools (TPS).

Uno de los líderes más experimentados y capaces de TPS (y su Director Ejecutivo), el Dr. Raúl Carranza, se trasladará a Las Vegas por un período indefinido para servir como Director Interino de nuestra escuela. El Dr. Carranza cuenta con más de 25 años de experiencia en el ámbito de la educación, en los que ha ejercido como maestro, profesor universitario, decano, subdirector, director de instituto, superintendente y director general. Sus áreas de especialización incluyen (i) el aprendizaje del idioma inglés (el Dr. Carranza habla español con fluidez) y (ii) el trabajo con estudiantes en situación de riesgo.

Tan pronto como el lunes de la próxima semana, el Dr. Carranza estará en la escuela apoyando a los estudiantes, maestros y padres. Por favor, consulte el sitio web de la escuela y los medios de comunicación social para los anuncios sobre las próximas reuniones de padres de nivel de grado. ¡Él espera conocer a cada uno de ustedes!

• <u>Búsqueda de Director Ejecutivo</u>. Con efecto inmediato, la Junta Directiva iniciará también la búsqueda de un nuevo Director Ejecutivo. Las opiniones de los padres, el personal y la comunidad no sólo son bienvenidas, sino que se solicitan con urgencia. ¿Quién quiere que dirija nuestra escuela, por qué y cómo?

La Junta espera encontrar y entrevistar a candidatos cualificados y elegir al Director más experimentado, apasionado y orientado al éxito. Queremos a alguien que continue sobre el legado de la Sra. Moore y lleve a TEACH Las Vegas al siguiente nivel.

Los detalles sobre la participación de los padres y el proceso y el calendario para el proceso de contratación se darán a conocer en breve. Mientras tanto, el personal de TPS estará en el plantel escolar para asegurar que las operaciones sigan sin problemas, la seguridad de los estudiantes es la prioridad y que la instrucción en el aula es el foco. Se celebrarán reuniones de padres para escuchar sus ideas y preocupaciones durante este tiempo.

• Reuniones de la Junta Directiva. Durante esta transición, es probable que la Junta se reúna con mucha más <u>frecuencia de</u> lo habitual, incluyendo la celebración de otra reunión de la Junta a mediados de la próxima semana. (Por favor, consulte el calendario de la escuela vía internet para la fecha/hora específica).

Como ustedes saben, todos ustedes son bienvenidos a comentar públicamente durante cualquier reunión de la Junta. Nosotros, sus vecinos del sur de Nevada (y en algunos casos, los padres de los estudiantes de TEACH Las Vegas), apreciamos sus comentarios.

Para mejorar las comunicaciones entre la comunidad y la Junta, estamos ajustando la forma en que la Junta recibe los comentarios de los padres, maestros y personal. En lugar de escribir la dirección individual de cada miembro de la Junta, estamos creando una dirección de correo electrónico uniforme donde todos pueden dirigir comentarios y preguntas. (Por favor, visite la página de Gobernanza de la Junta en la página web de la escuela para la dirección de correo electrónico específico).

Como muchos de ustedes saben, antes de este cambio de liderazgo, TEACH Las Vegas ya estaba experimentando desafíos académicos, financieros y de otro tipo. Tenemos mucho margen de mejora. Desde la perspectiva de la Junta, las noticias de hoy presentan una oportunidad. ¿Qué nuevas ideas podemos adoptar? ¿Qué mejores prácticas puede utilizar la escuela? ¿Qué nueva energía y compromiso aportará un nuevo Director Ejecutivo? Ya veremos. Hasta entonces, puedo asegurarles que el Consejo Escolar está comprometido al 100% a servir los mejores intereses de nuestros más de 400 niños. Ese es nuestro objetivo común, y se necesitará el apoyo y el ánimo de todos nosotros para lograrlo.

Atentamente,

Trishawn Allison Presidente de la Junta de TEACH Las Vegas